

Course des marcheurs

du 19 juin 2019 région de Stübleri

Pour la sortie du mois de juin, nous avons choisi de vous emmener ... sur la lune !! Mais oui, vous avez bien lu.

Montée en voiture direction Lauenen et nous continuons, toujours en voiture, sur les hauts de Lauenen histoire de s'économiser un peu les articulations. Nous poursuivons notre promenade à pieds en direction de Vorderer Trütliberg puis jusque sur l'arrêt de Stübleri. Là nous découvrons un paysage lunaire fait de cratères (dolines) disposées de part et d'autre de l'arrêt. La neige remplit partiellement les dolines et notre imagination nous laisse tout loisir de deviner la profondeur de ces « trous ».

Après avoir zigzagué autour de ces entonnoirs nous trouvons un coin pas trop exposé au vent pour notre pause pique-nique à proximité du Stüblipass. Le retour sur Lauenen se fait par Obers et Unders Blatti et retour en voiture jusqu'à Château-d'Oex.

Le beau temps a été de la partie toute la journée, le panorama sur les montagnes était de toute beauté et l'ambiance fort sympathique.

R. Scheidegger